



Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	V10266
Prix	1 190 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Quartier très résidentiel, sur un terrain de 785 m² environ, jolie maison d'environ 155 m² de surfaces planchers, composée en rez-de-jardin d'une entrée, un séjour, une salle à manger, une cuisine séparée, deux chambres et une salle de bains avec wc; A l'étage, 1 chambre à coucher avec une salle d'eau et WC, un bureau. Plusieurs dépendances, loggia, terrasse d'été avec four à pizza, potager, magnifique jardin arboré avec piscine complètent ce bien. Accès direct voiture et facile à la propriété, garage fermé et plusieurs places de parking extérieurs. Jolie vue dégagée avec échappée mer, ...

Very residential area, on approx. 785 m² of land, attractive house with approx. 155 m² of floor space, comprising garden level: entrance hall, living room, dining room, separate kitchen, two bedrooms and bathroom with toilet; first floor: 1 bedroom with shower room and toilet, study. Several outbuildings, loggia, summer terrace with pizza oven, vegetable garden and magnificent wooded garden with swimming pool complete this property. Direct, easy access by car to the property, closed garage and several outdoor parking spaces. Lovely unobstructed view with sea view, quiet, sunny setting; ...

INTER IMMOBILIER

28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

